

Otra tormenta de nieve amenaza Colorado, E.U.

Denver, Estados Unidos, Dic. 27 (UPI) (Por E.T. McClannahan). Equipos de trabajadores despejaron hoy más de un metro de nieve acumulada en una pista del aeropuerto internacional Stapleton, en Denver, Colorado, donde más de mil pasajeros han esperado cuatro días para volar, pero en el oriente del estado los residentes se preparaban para otra tormenta.

Hasta el momento la tormenta ha causado tres muertos, pero los funcionarios locales temen que el número de víctimas aumente, por cuanto aún no se ha terminado de limpiar los restos de nieve de los caminos y autopistas.

Tres carreteras principales en el Este de Colorado permanecieron cerradas hoy y equipos de trabajadores estuvieron toda la noche limpiando las calles para que la

ciudad pudiera funcionar después de una tormenta sin precedentes en la historia del estado.

Por otra parte, se dio a conocer una advertencia general en todo el sector Oriental de Colorado, debido a la amenaza de otra tormenta.

El aeropuerto de Stapleton estuvo cerrado durante 34 horas antes de que se limpiara la primera pista de aterrizaje la noche del sábado, permitiendo la llegada y salida de un número limitado de aviones. No obstante, más de mil pasajeros todavía estaban esperando su turno para partir y muchos de ellos estaban allí desde el jueves.

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

OFICIA MISA. Varsovia, Dic. 27 (AP). El arzobispo primado de Polonia, Jozef Glemp, captado cuando se dirigía al pueblo polaco ayer, en una solemne misa en la Iglesia de Santa Teresa, colmada de fieles católicos que al final de la misa, vivaron al Papa polaco Juan Pablo II y a su primado católico en Varsovia.

Visita Pastoral hará el Papa a Nicaragua

Managua, Dic. 27 (AP) (Por Juan Maltés). El Papa Juan Pablo II visitará Nicaragua en los primeros días de marzo, como un acercamiento pastoral a la Iglesia nicaragüense y no como jefe de Estado, dijo hoy una fuente de la curia arzobispal.

"Tenemos informes que Juan Pablo II llegará a Managua el 5 de marzo y (que la suya) será una visita pastoral a la Iglesia Católica, no como jefe del Estado vaticano", dijo el

portavoz.

Otras fuentes dijeron que el Papa estará 10 horas en Managua y que hablará a la feligresía nicaragüense en Matagalpa, a 130 kilómetros al norte de aquí.

La recepción protocolar del gobierno se limitará al aeropuerto, dijo el vocero de la curia, quien señaló que aunque no se puede separar "la condición pastoral del Papa de su condición de jefe de Estado, Su Santidad prefiere que (la visita) sea pastoral".

Químico electo nuevo premier de Portugal

Lisboa, Dic. 27 (UPI). Vítor Pereira Crespo, un profesor de química, educado en Estados Unidos y dirigente parlamentario de la Social Democracia, fue nombrado hoy para reemplazar al renunciado primer ministro Francisco Pinto Balsemao.

Crespo, un ex ministro de Educación de 50 años, que logró su doctorado en la Universidad de Berkeley, fue elegido por Balsemao para formar el décimo quinto gobierno portugués desde la revolución de abril de 1974.

Balsemao, dirigente de la Social Democracia, renunció hace dos semanas

después de que su coalición gobernante de Centro Derecha sufriera un contraste importante en las elecciones municipales a nivel nacional del 12 de diciembre.

A pesar de la derrota, la coalición de demócrata cristianos y monárquicos mantiene una cómoda mayoría en el Parlamento.

Balsemao hizo el anuncio tras dos horas de reunión matinal con dirigentes social demócratas. Durante el fin de semana navideño, Balsemao de ocupó el cargo de jefe de gobierno.

Usando técnica del camaleón huye prisionero

Starke, Estados Unidos, Dic. 27 (UPI). Un asesino condenado a cadena perpetua pintó sus ropas para hacerlas similares al uniforme marrón de los guardias, limó los barrotes de un baño y se escapó por la puerta principal de la prisión más vigilada de Florida.

Se ignora hasta el momento dónde se encuentra Myron Fleming, de 43 años, informó el portavoz del Departamento Correccional, Vernon Bradford.

Fleming, ex condenado a muerte, cuya sentencia fue conmutada por la de prisión perpetua, limó los barrotes de la sala de duchas cerca de la entrada de la prisión estatal de Florida, dijo Bradford.

Piden detención de falso cura a policía boliviana

La Paz, diciembre 27 (AP). El Arzobispado de La Paz pidió la intervención de la policía para que detenga a un ciudadano colombiano que se hacía pasar por sacerdote y que tenía a su cargo la parroquia de una de las zonas más populosas de esta capital.

Se trata de Héctor Hoyos Ormachea, que llegó aquí a mediados de este año con documentos que "lo acreditaban como monseñor del obispado de Tacatiba, Colombia", según informó el arzobispado, al explicar que "se había presentado como voluntario para prestar sus servicios en Bolivia, por lo que se lo acreditó como párroco de Alto Lima".



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NEGOCIACIONES. Khalde, El Líbano, Dic. 27 (AP). Aspecto hoy del Hotel "Lebanon Beach", en Khalde, donde delegados israelíes, libaneses y norteamericanos, comenzarán a negociar el retiro de las tropas israelíes de El Líbano. La zona está bajo el control de las tropas israelíes.

10 personajes LA más destacados de 1982

Nueva York, Dic. 27 (AP). El ex presidente Leopoldo Galtieri fue considerado el principal personaje noticioso latinoamericano de 1982, según una encuesta de The Associated Press, entre redactores de

sus suscriptores en la región.

La siguiente es la lista de los 10 principales personajes noticiosos de acuerdo con esa encuesta:

1) El general Leopoldo

Pasa a la página 37

Adhiérese a jornada de paz del Papa, Honduras

Tegucigalpa, Dic. 27 (AP). En un mensaje enviado al Papa Juan Pablo II, el presidente Roberto Suazo Córdova, se adhirió hoy a la jornada mundial de la paz 1983, propuesta por el Pontífice en su ho-

milia del viernes pasado.

En el texto, el mandatario afirma que "como fieles devotos de la paz, compartimos con toda intensidad los conceptos luminosos y orientadores del

Pasa a la página 37

Breves Internacionales

Hondureños rescatan marinos beliceños

Puerto Cortés, Honduras, Dic. 27 (AP). Guardacostas hondureños rescataron a los once tripulantes del barco de bandera beliceña "Carigulf Warrior" que se partió en dos y naufragó en una tormenta en el Atlántico, se informó hoy.

Un vocero de la fuerza naval dijo que la embarcación, de propiedad de la compañía Carigulf Lines de Belice, transportaba madera de Puerto Cortés, el principal de Honduras en el Atlántico, hacia Tampa, Estados Unidos.

El capitán, Vicente Solórzano, hondureño, dijo que

Pasa a la página 36

Cita histórica de Líbano-Israel hoy

Beirut, diciembre 27 (UPI) (Por Vicent J. Schodolski). Con los preparativos finales para la histórica cita de mañana entre el Líbano e Israel, fuentes gubernamentales y diplomáticas en ambos países indicaron hoy que el criterio de las dos partes sobre las negociaciones difiere ampliamente.

La cita, que debe comenzar a media mañana en el suburbio beirutí de Khalde, 13 kilómetros al sur de la capital, será sólo la segunda vez en la historia israelí en que un gobierno árabe se sienta en una mesa de negociaciones para tratar direc-

tamente con Israel.

Sólo Egipto, hoy un paria para el mundo árabe, ha tratado directamente con el Estado judío.

Técnicos trabajaban hoy para instalar líneas de comunicación en el Lebanon Beach Hotel, donde se hará el primer encuentro.

La serie de charlas alternará Khalde con el pueblo de Kiryat Shmona en el norte de Israel, y cada gobierno será anfitrión de las reuniones cuando se reali-

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

AFGANOS ORANDO. Los Angeles, Dic. 27 (AP). Parte de más de 200 ciudadanos afganos, que oraron ayer en los jardines del edificio federal en Los Angeles, California,

con motivo del tercer aniversario de la ocupación soviética en Afganistán. Ninguna autoridad interrumpió la ceremonia, en la que algunos lloraron.